

Vendredi 13 mai, 4 élèves de 5ème Segpa sont partis à Châlon sur Saône pour représenter le travail de leur classe au concours Bâtissiel. Ils ont remporté le premier prix !!!!! Ceci les propulse en finale nationale, à Paris, le mercredi 8 juin.



### **Mais Bâtissiel, qu'est-ce que c'est ??**

Le concours Bâtissiel vise à sensibiliser les élèves au secteur de la construction, premier employeur de France.

### **Une production d'équipe**

Elèves de collèges et de lycées ont travaillé sur des réalisations techniques dans le secteur de la construction d'un bâtiment ou d'un ouvrage public, en lien direct avec leur programme de technologie et avec les médias numériques de communication. Des

professeurs de technologie, de sciences et techniques industrielles, mais aussi d'autres disciplines, encadrent les équipes d'élèves qui participent à une production collective, contribuant ainsi à leur orientation en leur faisant découvrir des métiers de façon originale.

Ce projet nous a permis de travailler en partenariat avec le musée de Semur en Auxois, dont nous remercions chaleureusement le personnel. Mais aussi un métallier/ferronnier, et un professeur de lycée technique.

Outre la découverte de métiers et les filières de formations y conduisant, ce concours est un excellent moyen d'éduquer les élèves aux notions de qualité environnementale des ouvrages, de gestion des énergies, de sécurité.

C'est aussi un moyen pour les collégiens et lycéens d'ancrer leur travail dans un contexte historique et socio-économique.

Les représentants de l' équipe ont soutenu à l'oral leur projet devant un jury composé de professionnels du bâtiment et des travaux publics ainsi que d'enseignants.

Parallèlement à la soutenance, les équipes disposaient d'un stand pour présenter leurs réalisations à tous.



Les jeunes participants ont également pu découvrir des activités et des formations relatives au secteur du bâtiment et des travaux publics en visitant les ateliers du lycée Thomas Dumorey.

